Les Pasteurs pour la Paix évoquent le legs de Lucius Walker concernant la lutte contre le blocus étasunien contre Cuba



La Havane, 28 juillet (RHC)- Des membres de la 25e Caravane des Pasteurs pour la Paix ont évoqué, au cours de l'accueil au Séminaire Évangélique de Théologie dans la ville cubaine de Matanzas, le legs de l'activiste social Lucius Walker, dans la lutte pour briser le blocus étasunien contre notre pays.

Gail Walker, fille de ce défenseur des droits de l'Homme, a relevé que l'organisation poursuit sa lutte pour les principes de la liberté et de l'égalité et qu'elle continue à exiger que justice soit faite dans l'affaire des antiterroristes cubains.

Pour sa part, le révérend Tomas Smith, membre de la Caravane, a relevé que la persévérance du peuple cubain est une source d'inspiration pour beaucoup de personnes dans le monde ce qui aide à comprendre l'importance du développement des ressources humaines.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/29632-les-pasteurs-pour-la-paix-evoquent-le-legs-de-lucius-walker-concernant-la-lutte-contre-le-blocus-etasunien-contre-cuba$



Radio Habana Cuba